
Эссе «Семья и детский сад» 

Наша семья строилась  на любви, доверии,  взаимоуважении и взаимопонимании.  Всѐ 

это –  крепкий фундамент  нашей семьи – семейные ценности. Это  общие интересы 

всей семьи, семейные ценности нам передались по наследству,  а мы стараемся беречь 

их  всю жизнь, беречь как зеницу ока. Наверно, поэтому наша семья такая большая: 

папа, Назаренко Иван Викторович, на все руки мастер, поскольку работает на ферме, 

где всегда не хватает рабочих рук, ему приходится и на тракторе работать, сеять, жать, 

косить, заготавливать корм для животных. Это настоящее мужское казацкое занятие – 

испокон веков казаки занимались сельским хозяйством в мирное время. Я, мама, 

Назаренко Татьяна Сергеевна руковожу Детской школой искусств в селе Кытманово, 

преподаю игру на фортепьяно, а также пою в  народном ансамбле «Русская песня». 

Старший сын Юрий учится в седьмом  классе Кытмановской школы, увлекается 

музыкой,   пением  как эстрадных, так  и  народных, казачьих песен, поет в ансамбле 

«Веселушки». Юра – настоящий артист, участвует в различных конкурсах,  часто 

выступает, а также сам пробует сочинять музыку и стихи, еще, недавно стал 

увлекаться блогерством. 

С детским садом  «Малинка» мы подружились благодаря дочери Гале, сейчас она уже 

ходит в среднюю группу, а два года назад совсем малышкой я привела ее в сад. Галя 

быстро освоилась в детском саду, очень полюбила его и сильно огорчается, если по 

болезни остается дома. Галя очень активная девочка и участвует во всех 

мероприятиях, проводимых в детском саду: утренниках, развлечениях,  разнообразных 

конкурсах, читает наизусть стихи, поет песенки. В свободное от занятий в саду время, 

Галинка посещает  Детскую школу искусств, танцевальную группу раннего 

эстетического развития.  Ну а  мы, родители,  всячески ее поддерживаем во всех 

задумках, являемся активными участниками в творческих конкурсах и надежными 

партнерами МБДОУ детский сад «Малинка». Крепкая дружба с  детским садом 

«Малинка» продолжится в совместном  воспитании младшего сына  - Матвея, сейчас 

ему 1год 11 месяцев. 

Наша семья живет под девизом «Дружная семья – крепкая семья». Семья как основной 

элемент общества была и остается хранительницей духовно-нравственных ценностей, 

национальной культуры. В нашей семье мы помним и чтим свои казацкие корни. Мой 

прапрадед Сергей Серебрянский был казаком, служил при Екатерине Великой, был 

награжден Георгиевским крестом. В дальнейшем наш  прапрадед в составе казачьего 

войска осваивал земли Семиречья,  сейчас это территория современного Казахстана и 

Северной Киргизии. Так, наши предки обосновались в Киргизии, где я родилась. И до 

сих пор мы сохраняем и чтим традиции и обычаи казачества: национальные блюда, 

песни, говоры, уважительное отношение к старшим в семье, безмерное почитание 

гостей. Сейчас мы продолжаем возрождать традиции нашего рода на Алтае. Мой брат 

Михаил Шафеев является атаманом казачьего юрта Кытмановского района 

Алтайского АВКО. Супруг Иван Назаренко,  офицер, казак, совместно с добровольной 

дружиной помогают укреплять правопорядок в селе. Казачий юрт  Кытмановского 

района  пропагандирует  традиции казачьей культуры и народного творчества, 

здорового образа жизни, подготовки нашей молодежи к службе в Вооруженных силах, 

изучения и обучения владению традиционным казачьим оружием, а также 

проведением казачьих мероприятий. Смысл жизни, будущее нашей семьи, 

заключается в воспитании наших детей, чтобы из них выросли люди достойные, 

развитые, полезные и  семье, а главное  своей Родине. 


